



■ En abril pasado, la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, y el secretario de Organización, Andy López Beltrán, acompañaron a Karen Pérez en un mitin.

CAE CON \$100 MIL Y LISTAS CANDIDATA EN DURANGO

MARTHA MARTÍNEZ

La candidata de Morena a la Alcaldía de Santiago Papasquiari, en la sierra de Durango, Karen Pérez Herrera, fue detenida por la Policía Ministerial de Investigación del Gobierno estatal encabezado por el priista Esteban Villegas.

Según versiones, la morenista llevaba más de 100 mil pesos en sobres y listados de electores que el próximo domingo participan en las elecciones de Durango, donde se renovarán las 39 Presidencias Municipales.

El Registro Nacional de Detenciones reportó que fue detenida ayer a las 16:12 horas.

La presidenta de Morena, Luisa María Alcalde, denunció que la detención era ilegal, por lo que exigió su liberación inmediata. "¡Basta de abusos! Dejen al pueblo decidir en libertad", posteó.

Dos horas después de su captura y del reclamo de Alcalde, sorprendentemente la candidata fue liberada.

El 26 de abril, Luisa María Alcalde y el secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, estuvieron en un mitin con Karen Pérez a quien también apoyan el ex panista Manuel Espino y el controvertido ex director de Aduanas, Ricardo Peralta.

Detienen y liberan a aspirante en Santiago Papasquiario

Acusa Morena abuso de Fiscalía-Durango

Pide dirigencia que se respete voluntad popular en los comicios

MARTHA MARTÍNEZ

Tras ser detenida por la Policía Ministerial de Investigación, la candidata de Morena a la alcaldía de Santiago Papasquiario, Karen Pérez, fue liberada unas horas después, ante la demanda de la dirigencia de ese partido de frenar el abuso de la Fiscalía de Durango.

Un video en redes muestra el momento en el que la morenista, al quedar libre, es recibida por un grupo de personas, quienes coreaban "el pueblo contigo".

El secretario de Organización de Morena, Andrés Manuel López Beltrán, confirmó la liberación de la candidata en un mensaje en redes, en el que demandó que se respete la decisión del pueblo de la entidad.

"Informamos que nuestra candidata fue puesta en libertad. Reiteramos nuestra solicitud de que se respete la decisión de la ciudadanía y se garantice su participación en paz", exigió.



■ Luisa María Alcalde (izq.) y Andrés López Beltrán acompañaron a Karen Pérez en el arranque de su campaña, el pasado 26 de abril.

Antes, la presidenta de Morena, María Luisa Alcalde, había denunciado la detención de la candidata, la cual ocurrió a dos días de la elección en la que se renovarán las 39 presidencias municipales de la entidad.

Alcalde acusó que la detención a cargo de la Fiscalía estatal era ilegal, por lo que exigió su liberación inmediata.

"Denunciamos la detención ilegal de Karen Pérez, nuestra candidata en Santiago Papasquiario, por parte de la Fiscalía General del Estado de Durango. ¡Exigimos su liberación inmediata! ¡Basta de abusos! Dejen al pueblo decidir en libertad", posteó.

De acuerdo con medios locales, la candidata de la coalición "Sigamos Haciendo Historia en Durango" fue detenida por un presunto delito electoral.

Algunas versiones indican que al momento de su aprehensión, la cual ocurrió alrededor de las 16:00 horas, Pérez llevaba consigo dinero en efectivo, pero hasta ayer

no se había dado información oficial sobre los cargos que se le imputaban.

El pasado 26 de abril, Alcalde y López Beltrán acompañaron a la candidata durante su arranque de campaña electoral.

"Arrancamos campaña en Santiago Papasquiario acompañando a Karen Pérez, una joven que logrará la hazaña de ponerle fin al prianismo en este municipio.

"Muchas gracias al pueblo de Durango por tanto ánimo y valentía para juntas y juntos transformar estas tierras norteñas. ¡Que viva Morena!", escribió la morenista.

También estuvieron apo-

yando su campaña el ex panista Manuel Espino y simpatizantes del movimiento Ruta Cinco, del que es presidente.

Maestra, empresaria y política, Karen Pérez fue diputada local por Morena antes de ser nombrada, en enero pasado, promotora de la llamada cuarta transformación en Santiago Papasquiario, municipio que aspira a gobernar.

La morenista compite con José Raquel Ramírez Nevárez, candidato de e la alianza del PRI y PAN; Martha Judith Urbina Díaz, de Movimiento Ciudadano, y María de Jesús Nevárez Segovia, del Partido Renovación.